



## **CONSTITUCIÓN ARABA LOGÍSTICA, S.A.**

Hoy día 13 de Febrero ha tenido lugar en la sede de la Diputación Foral de Alava, el acto de constitución de la sociedad Araba Logística, S.A., que desarrollará el proyecto de Plataforma Multimodal de Alava, ARASUR.

Al acto de la firma han acudido Excmo. Sr. D. Ramón Rabanera, Diputado General de Alava, Ilmo. Sr. D. Carlos Samaniego Presidente de ALAVA Agencia de Desarrollo, S.A. y Teniente Diputado General, Sr. D. Salvador Alemany, consejero director general de Acesa Infraestructuras, Sr. D Lluís Serra, director general de Acesa Promotora Logística y Sr. D. Gregorio Rojo y Sra. Dña.Teresa Crespo vicepresidentes de Caja Vital.

Los promotores, Diputación Foral de Alava a través de ALAVA Agencia de Desarrollo, S.A., Caja Vital y Acesa Promotora Logística, han explicado las principales características de este proyecto tan determinante para el futuro logístico del norte de la península.

La Plataforma está ubicada en los municipios alaveses de Ribera Baja y Armiñón y se desarrollará en varias fases.

Tiene una situación privilegiada ya que se encuentra en el cruce de las autopistas A-1 ( Burgos – Armiñón ), A-68 ( Bilbao- Zaragoza ) y la carretera N-1 ( Madrid – Irún ). Asimismo es atravesada por la línea de ferrocarril que une Madrid con el puerto de Pasajes e Irún, y la línea férrea de Barcelona a Bilbao ( Puerto de Bilbao).

Ocupa una extensión de 2.000.000 metros cuadrados . La primera fase supondrá una inversión de aproximadamente 225 millones de euros, con la construcción de 300.000 m2 de naves.



Los servicios a desarrollar en ARASUR, comprenden una zona de actividades logísticas portuarias, un centro de almacenamiento, regulación y distribución de mercancías, un centro de transbordo intermodal y un centro de tránsito internacional con todos los servicios a las personas, a las empresas y al vehículo.

La sociedad creada hoy esta participada por Caja Vital y Acesa Promotora Lógica con un 39,5% del capital cada una, ALAVA Agencia de Desarrollo con un 21%. Esta previsto la incorporación al capital de la sociedad con el 1% del mismo del Ayuntamiento de Ribera Baja (Rivabellosa). Igualmente es voluntad de los promotores, dejar abierta la posibilidad de incorporación de otras instituciones al proyecto.